

Chronik 2010

Was passiert in der Welt?

Bei einem Erdbeben in Haiti sterben etwa 220.000 Menschen und 1,3 Mio. Menschen werden obdachlos. Über 14 Millionen Menschen werden von schweren Überschwemmungen in Pakistan betroffen. Die Rettung von 33 Bergleuten nach einem Grubenunglück geht als Wunder von Chile weltweit durch die Presse. Im Gedränge einer Love-Parade lassen viele in Duisburg ihr Leben. Christian Wulf wird Nachfolger für den zurückgetretenen Bundespräsidenten Horst Köhler. Jogi Löw's junge Nationalmannschaft spielt einen schönen Fußball während der WM in Südafrika und verdient sich den 3. Platz redlich. Lena Meyer Landrut gewinnt den European Song Contest in Nordwegen.

Und was passiert bei der SG Bramsche?

Etwa ein Vierteljahr rattert die Mischmaschine wegen des Baus des neuen Gerätehauses beim Sportzentrum. Dank der hervorragenden Arbeit des Projektleiters, Burkhard Gerdes, und den vielen Helfern und Sponsoren kann der Verein überhaupt das Vorhaben mit Kosten von mehr als 20.000,00 € durchführen, ohne nennenswert die Hauptkasse zu belasten.



Unter Leitung von Hermann Plagge befasst sich ein Organisationsteam schon seit langer Zeit mit der Vorbereitung der Fußballstadtmeisterschaft, die alle 10 Jahre von der SGB ausgerichtet wird.

Nach einer sehr durchwachsenen Saison 2009/2010, die mit Platz 10 in der 1. Kreisklasse abgeschlossen wird, bereitet sich die 1. Senioren auf die Stadtmeisterschaft intensiv vor. Auch die erste Halbserie 2010/2011 beginnt vielversprechend.



Sowohl mit dem Verlauf als auch dem Abschneiden der eigenen Mannschaft können die Bramscher sehr zufrieden sein.

Insgesamt kommen an den 6 Tagen ca. 3.000 Zuschauer, um die gute Atmosphäre, die 20 Spiele mit 97 Toren zu verfolgen und die hervorragende Bewirtung zu genießen.

Zahlreiche Helfer und Sponsoren legen sich mächtig ins Zeug. Im Spiel um Platz 3 trifft das Überraschungsteam aus Bramsche auf den TUS Lingen, dem die 3 Bramscher Treffer sichtlich wehtun. Letztendlich aber gewinnt das etliche Klassen höher spielende Team aus der Stadt mit 5:3. Das Endspiel entscheidet Concordia Emsbüren gegen Olympia Laxten für sich und nimmt den Pokal mit nach Hause.



Der Fußballer des Jahres: Tobias Rohe (1.Senioren)

4 Schiedsrichter haben alleine in der Rückserie 35 Spiele geleitet und an insg. 9 Lehrgängen teilgenommen. Hier Heinz Schneke und Hans-Jürgen Kolberg:



Jugendfußball:

Jugendtrainer ist eine echt feine Sache und einfache Rechnung
Spaß + Verantwortung= große strahlende Kinderaugen...



125 Jugendliche spielen in 11 Mannschaften und werden von 25 Betreuern begleitet.

Im September gibt es für die F-Jugendlichen ein ganz besonderes Training; das DFB-Mobil ist zu Gast in Bramsche. Sowohl die kleinen Nachwuchsfußballer als auch die Betreuer konnten in den Trainingseinheiten einiges von den DFB-Betreuer lernen.

Beim Familienturnier holen die Tegeders aus Gleesen erneut den Pokal:



Die A-Jugend konnte knapp den Abstieg aus der Emslandliga verhindern:



Tennis =

Schon 25-Jahre besteht die Tennisabteilung Mit nur einer Niederlage wird die Herrenmannschaft Tabellenführer der 1. Kreisliga.

Schießen =

Gregor Vogeling gewinnt die Landesmeisterschaft in der Disziplin Luftgewehr. Maik Rüffer, ein Jugendschütze, wird Kreisjugendschützenkönig im Armbrustschießen.

Kegeln =

Abermals räumt die Keglerjugend wieder ab.

Kreismeisterschaften: 10 Medaillen, 5 x Gold

Bezirksmeisterschaften: 9 Medaillen, 1 x Gold, 5 x Silber und 3 x Bronze

Deutsche Meisterschaften:

Martin Sperver hat sich durch die Vizelandesmeisterschaft im Einzel, auch für die Deutschen qualifiziert und erreichte hier einen tollen 15. Platz.

Tischtennis =

Eine Mannschaft ragt unerwartet heraus: Die Tischtennis Herren verzeichnen viele Erfolge und werden auf der Generalversammlung zur „Mannschaft des Jahres“ gekürt.



- Meister Kreisklasse Süd mit 36:0 Punkten
- Aufstieg in die Kreisliga
- Kreispokalsieger 09/10
- Bezirkspokalsieger 09/10
- Teilnahme am Landespokalfinale

Andreas Backherms wird Herreneinzelstadtmeister. Er übernimmt auch in diesem Jahr die Abteilungsleitung von Kerstin Determann.

Der Vorstand:

1. Vorsitzender: Alfred Brüning
2. Vorsitzender: Josef Wermelt
Kassenwart: Rainer Graef
Schriftführer: Johannes Nurmman
Frauenwartin: Irmgard Hetmank
Jugendwart: Werner Arnken
Sportwart : Burkhard Gerdes

Ehrenamtsbeauftragter: Josef Heskamp

Mitgliederverwaltung: Anette Vogeling

Protokollführer: Ludger Löggers
EDV/Werbung/Sport aktuell: Ronnie Benjak + Christina Rammes

Fußball: Hermann Plagge
Seniorenfußball: Claus Lögering und Michael Pöling

Hobbykicker: Matthias Rickling

Alte Herren: Peter Wilting

Jugendfußball: Gerd Pieper und Michael Staggenborg
Tischtennis: Andreas Backherms
Turnen: Hilde Arnken und Mechtild Maurach
Tennis: Gerrit Neubert

Kegeln: Jürgen Brüning und Jürgen Knieper
Laufen: Klaus Borchardt und Ludger Kramer
Schießen: Frank Ortmann
Basketball: Thomas Roß

Volleyball: Florian Grabka / Matthias Rammes

Radler: Reinhard Kramer und Michael Berghaus

Mitglieder zum Jahresende 2010: 1335

Sportlerin des Jahres: Bettina Ester (Jugendtrainerin und Schiedsrichter Basketball)
Sportler des Jahres: Andreas Magel (Betreuer Basketball)
Mannschaft des Jahres: Tischtennis Herren (Meister 1. Kreisklasse, Kreis- und Bezirkspokalsieger u. Teilnahme am Landespokal)

Fußballsenioren - Tobias Rohe
Jugendfußball - Sascha Pieper und Ina Kramer
Kegelabteilung - Jugend: Martin Sperver Senioren: Bernd Roling
Tennisabteilung - Klaus Lorenz und Sahrah Brüning
Tischtennis - Nico Schnebeck
Basketball - Jana Maurach und Philip Pethan

Sieger Ortspokalturnier Fußball:

Sieger Ortspokalturnier Kegeln: Heugraben